

A.C. Wals holt vier Staatsmeistertitel im Ringen

4. Februar 2019, 12:41 Uhr • 253x gelesen • 0 • 0



A.C. Wals holt vier Staatsmeistertitel im Ringen. • Foto: A.C. Wals • hochgeladen von Beate Meixner

Autor: Bettina Buchbauer aus Flachgau

INNSBRUCK/WALS. Die Ringer des A.C. Wals gewannen im griechisch-römischen Stil bei der Österreichischen Staatsmeisterschaft in Innsbruck.

Die Sieger

Christoph Burger holte den Sieg in der Gewichtsklasse bis 77 kg. Er qualifizierte sich für die U-23-Europameisterschaft in Novi Sad. Bis 87 kg gewann Amer Hrustanovic und ist für die Europameisterschaft in Bukarest Fixstarter. Der Mannschaftskapitän Florian Marchl holte seinen 19. Titel bis 98 kg. Im Schwergewicht bis 130 kg gewann Markus Ragginger. Er ist auch heuer wieder ein Medaillenkandidat für die Junioren-Europa- und Weltmeisterschaften.

Das Team

Auch die restlichen Ringer des AC Wals haben sehr gute Leistungen geliefert. Benedikt Huber holte bis 67 kg die Silbermedaille. Abdullah Eskil gewann bis 98 kg die Bronzemedaille. Maxi Rafetov bis 55kg, Tobias Neuschitzer bis 63 kg, Matthias Hauthaler bis 67 kg konnten gute vierte Plätze erringen. In der Mannschaftswertung belegte der A.C. Wals den 2. Platz. Der A.C. Wals gratulierte seinen Ringern zu den tollen Leistungen.



Gefällt 0 mal

Die aktuellsten lokalen Nachrichten - direkt auf dein Smartphone!

Jetzt anmelden!



Autor: Bettina Buchbauer aus Flachgau

Folgen 8 folgen diesem Profil



TOPLINKS



- Gemütlichkeit
- Hausgemachtes
- Tolle Aktionen



Wir setzen das Jahr 2020 unter den Themenschwerpunkt „Unsere Erde“. In allen Printausgaben sowie auf meinbezirk.at berichten wir regelmäßig über die Themen Umwelt- und Klimaschutz, Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung. Dazu gibt es Tipps, wie auch Sie Ihr Privatleben nachhaltiger gestalten können.

Mitmachen erwünscht!

Hier geht es zu den VIDEO-BEITRÄGEN

Hier sind alle REGIONAUTEN-BEITRÄGE

THEMEN DER WOCHE

- Corona Salzburg
- thalgau
- JA zu SALZBURG
- salzburg
- Wals-Siezenheim
- Coronavirus
- Polizei
- Nähen
- eugendorf
- grödig
- Bergheim
- Hintersee

MEISTGELESENE BEITRÄGE



Du willst eigene Beiträge veröffentlichen?
Werde Regionaut!
 [Jetzt registrieren](#)

KOMMENTARE

[Jetzt kommentieren](#)

Wirtschaft



CORONA-KRISE GEMEINSAM MEISTERN
Hilfe vor Ort mit dem österreichweiten Netzwerk #schautaufeinander

In Ausnahmesituationen wie diesen stehen die Menschen zusammen und helfen sich gegenseitig. Die Regionalmedien unterstützen dies in allen Bundesländern und Bezirken Österreichs mit dem Netzwerk #schautaufeinander. Hier könnt Ihr Dienste suchen oder anbieten, die uns...

 Maria Jelenko-Benedikt

SALZBURGER SEENLAND TOURISMUS
Seenland-Tourismus geht in die Offensive

Lokales



RASER GESTELLT
Viel zu schnell unterwegs

Lokales



THALGAU 1945
Kriegsende auf Schautafel festgehalten

Lokales



GRATIS RÄDERUMSTECKEN
Betrieb zeigt Wertschätzung für medizinisches Personal

Lokales



GROSS UND KLEIN HILFT MIT
Eine gemeinsame Tasche für die Gemeinde Grödig

Wirtschaft



PLUSREGION
Wirtschaftsvereine wollen gemeinsam wieder neu starten

[Für Newsletter anmelden](#)
[Offenlegung](#)
[AGB meinbezirk.at](#)
[AGB Kleinanzeigen](#)

[Hilfe](#)
[Über uns](#)
[Arbeiten bei uns](#)
[Datenschutz](#)

[Verhaltenskodex](#)
[Warum Regionaut werden?](#)
[Feedback](#)

Powered by Gogol Publishing 2002-2020.

